

BOLETÍN DE PRENSA No. 704 ->>

Aguascalientes ocupa el quinto lugar nacional en violencia contra las mujeres.

Revertir los escenarios de violencia contra las mujeres es un compromiso elemental que deben asumir de manera conjunta instituciones de educación, gobierno y sociedad civil, apuntó el rector de la máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes en el evento de conmemoración del Día Internacional para la erradicación de la violencia hacia la mujeres realizado en la UAA.

En su mensaje expresó la necesidad de erradicar la cultura de violencia enraizada en nuestra sociedad, a través de la educación de niñas y niños con una profunda conciencia sobre las diferencias de género que deben ser abordadas con principios de equidad y respeto a la dignidad humana.

Sostuvo que en Aguascalientes son preocupantes las estadísticas que ubican a la entidad por encima de la media nacional con respecto al maltrato, sostuvo que de acuerdo a los estudios del INEGI 7 de cada 10 mujeres en el estado reportan haber sufrido algún tipo de violencia durante su vida, por lo que deben tomarse acciones para evitar que sigan presentándose casos que atentan contra la integridad y los derechos fundamentales.

En el evento realizado en el auditorio Dr. Alfonso Pérez Romo de la Unidad Médico Didáctica, se presentó también un testimonio de una víctima de violencia que habló sobre lo grave que puede ser un maltrato psicológico; pero también de la necesidad de difundir y prevenir más casos de este tipo para ofrecer una vida digna para las mujeres.

Durante su discurso, Lourdes Martínez Satines, jefa del departamento de Salud reproductiva del ISEA, en representación del Secretario de Salud, apuntó que Aguascalientes ocupa el quinto lugar nacional en violencia contra las mujeres, por ello urgió a continuar trabajando en la erradicación y sobre todo en la prevención de estos casos de maltrato.

Comentó que en el gobierno estatal se están realizando una serie de programas que promueven ante todo la prevención de comportamientos violentos dentro del hogar, sin embargo se trabaja también en la atención a quienes han sido ya víctimas de este maltrato.

Como parte de la conmemoración de este Día Internacional para la erradicación de la violencia de género, en la UAA se realizaron conferencias, talleres, así como exposición de diferentes materiales que pretenden generar una nueva cultura de convivencia entre hombres y mujeres.